



CONSEJO DE FACULTAD

ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD

N° 007-2022-SECF-FCB-UNAP

En la ciudad de Iquitos, siendo las 5:15 p.m. del jueves 01 de septiembre del 2022, reunidos en el auditorio de la Facultad de Ciencias Biológicas de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana, los miembros del Consejo de Facultad, presidido por la Blga. Mildred Magdalena García Dávila Dra.; Decana (e), luego el secretario académico procedió a llamar lista a los miembros del C.F. con el quórum reglamentario se procedió a dar inicio a la sesión extraordinaria programada para el día y hora indicada:

AGENDA:

Reconocimiento a los doctores Walter Heymann y Rolando Marino Aquino Yarihuaman, por sus valiosa labor, apoyo y contribución realizada en la formación Profesional de los estudiantes y egresados de la Facultad de Ciencias Biológicas de Nuestra Universidad;

PRESENTES

Miembros:

Blga. García Dávila Mildred Magdalena, Dra.; Blga. Cubas Guerra Rossana, M.Sc.; Blga. Arévalo García Meri Nancy, M.Sc.; Blgo. Grández Ríos, César Augusto M.Sc.

Estudiantes

Est. Jorge Andréé Ramírez Tuesta
Est. Elsitá Alexandra Cambunungui Arévalo

DESARROLLO DE LA AGENDA:

La decana encargada dio inicio a la sesión, saludando a los miembros del consejo de facultad.

Hace la presentación del punto agendado e informa y da lectura del Oficio N° 020-2022-DAEYF-FCB-UNAP, Reconocimiento a los Doctores investigadores, **Eckhard Walter Heymann** y **Rolando Marino Aquino Yarihuaman**, por la valiosa labor, apoyo y contribución realizada en la formación Profesional de los estudiantes y egresados de la Facultad de Ciencias Biológicas de Nuestra Universidad;

Acto seguido, solicitó la participación de la Blga. Emerita Tirado Herrera a fin de sustentar ante los miembros del consejo de facultad el pedido de reconocimiento a los doctores investigadores, **Eckhard Walter Heymann** y **Rolando Marino Aquino Yarihuaman**.

A continuación la Blga. Emerita Tirado Herrera sustentó el pedido de su Departamento argumentando lo siguiente:

Somos la Universidad licenciada más importante de la Amazonía del Perú, rumbo a la acreditación y la internacionalización



CONSEJO DE FACULTAD

ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD

N° 007-2022-SECF-FCB-UNAP

- Los doctores trabajan con el departamento académico desde 1986.
- Se firmaron cartas de entendimiento y la última está vigente en la actualidad
- Realizó publicaciones de sus trabajos en donde incluyo a docentes y estudiantes
- Tuvieron bastante participación en el dpto. de fauna.

Luego de la participación de la Blga. Emerita Tirado Herrera, se procedió a pedir la opinión de los miembros del consejo de facultad sobre el tema que se está tratando:

El Blgo. Cesar Augusto Grandez Ríos M.Sc. dijo no tener ningún problema con el reconocimientos a los Doctores.

La Blga. Meri Nancy Arevalo Garcia M.Sc; Blga Rossana Cubas Guerra y los estudiantes Jorge Andréé Ramírez Tuesta y Elsita Alexandra Cambunungui Arévalo opinaron estar de acuerdo con el reconocimiento de los Doctores.

Seguidamente se procedió a realizar la votación, obteniendo el siguiente resultado:

6 votos a favor.

Ninguno en contra.

ACUERDO:

Después un tiempo de debate por los miembros presentes, en el consejo de facultad se acordó por unanimidad Otorgar el **Reconocimiento**, a los doctores investigadores **Eckhard Walter Heymann y Rolando Marino Aquino Yarihuaman**, por el valioso apoyo y contribución realizada en la formación Profesional de los estudiantes y egresados de la Facultad de Ciencias Biológicas de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana.

Siendo las 6:01 pm, la Decana agradeció a los miembros de consejo de Facultad por su participación en el acto, dando por finalizada la sesión extraordinaria de la fecha.

Blga. MILDRED MAGDALENA GARCÍA DÁVILA, Dra.
Decana (e)

C.P. HENRY FERNANDO LOMAS MEDER
Secretario Académico (e)